

Sieg für Lukas Frei

Am vergangenen Sonntag, 01.10.2023 fand der saisonletzte Zentralschweizer Berglauf in Hasle LU statt. Lukas Frei vom Leichtathletikclub Altdorf war in der Hauptklasse (Jahrgang 1991-2003) als jüngster mit am Start. Die Strecke verlief von Hasle über Heiligkreuz bis First. Die vielen Trainings, sein Fleiss und Ehrgeiz zahlten sich aus. Lukas zeigte einen sensationellen Lauf. Selbst ganz überrascht, liess er seine Konkurrenz unerwartet weit hinter sich und erreichte mit einem beachtlichen Vorsprung von fast 4 Minuten in einer Zeit von 41:41 Minuten als Erster das Ziel. Schneller als Lukas legte die 8 Kilometer Strecke an diesem Tag keiner zurück. Völlig verdient durfte er sich als Sieger feiern lassen. Ein schönerer Saisonabschluss hätte sich Lukas kaum ausmalen können.